Landesmeisterschaften im Schießen

Am Samstag, dem 11. Juli fanden die Landesmeisterschaften im Schießen für die saarländischen Reservisten in Saarlouis-Wallerfangen auf der Standortschießanlage der Bundeswehr statt. Wie in jedem Jahr hatte auch dieses Jahr die Reservistenkameradschaft Köllertal eine Mannschaft am Start. Die Mannschaft der RK-Köllertal bestand aus dem OTL d.R. Dietmar Wolz, dem StUffz. d.R. Sascha Leichtweiß, dem StUffz d.R. Michael Meier und dem HG d.R. Marc Reinert. Der OTL d.R. Dietmar Wolz hatte wiedermal beim schießen mit dem Gewehr G36 in der Einzelwertung den 1. Platz für sich verbuchen können. Mit dem Gewehr G36 nahm die Mannschaft der RK-Köllertal den 3. Platz und in der Gesamtwertung der Mannschaften schafften die Jungs der RK-Köllertal Platz 2.

